

Die Chinesen in Berlin.

Es war Winter geworden. Glitzernder Schnee lag wie eine große weiße Bettdecke auf den schlummernden Blumen und Gräsern des Tiergartens, die hohen kahlen Bäume standen stumm im kalten Morgenwinde und träumten fröstelnd der fernen Sonne des Frühlings entgegen.

Nun war eine harte Zeit für unsere Spazierfreunde gekommen, viel Arbeit gab's und wenig Gassen, und wer nicht stark und mutig war, der lag eines Morgens tot im Schnee, und die Totenkäfer krochen dann herbei und gruben ihm ein kühles Grab.